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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Anzahl der Abbrüche 
der Ausbildung bei der Basler Polizei» 
 
Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regie-
rungsrat zur Beantwortung überwiesen: 

 
«Eric Weber wollte man nicht bei der Polizei haben. Er hätte die Ausbildung durchgezogen. Aber vie-
le Polizisten, unter den Kollegen als Weicheier benannt, brechen die Ausbildung ab. 

1. Wieviele Polizeianwärter haben in den letzten Jahren die Ausbildung in Basel abgebrochen? 

2. Welche monatliche Vergütung erhalten Polizeianwärter, Polizisten in Ausbildung? Bitte auf-
schlüsseln nach Jahrgang und Laufbahngruppe. 

3. Wie viele Wochenstunden umfasst die Ausbildung für Polizisten in Basel? 

Eric Weber» 

 
 
Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
Von den durch die Kantonspolizei Basel-Stadt definitiv rekrutierten Aspirantinnen und Aspiranten 
bricht nur höchst selten jemand die Ausbildung ab. 
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